

**PENGGUNAAN BUNGA BANK DANA ZAKAT DITINJAU DARI  
HUKUM ISLAM (STUDI KASUS DI BAZNAS KABUPATEN  
DHARMASRAYA)**

**SKRIPSI**

*Diajukan Kepada Fakultas Syari'ah untuk Memenuhi Syarat guna Mencapai  
Gelar Sarjana Hukum (S.H) pada Jurusan Hukum Ekonomi Syari'ah*



**Oleh**

**Desi Novita Sari**

**NIM: 1413030117**

**JURUSAN HUKUM EKONOMI SYARI'AH FAKULTAS SYARI'AH  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)  
IMAM BONJOL PADANG  
1439 H/2018 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul "Penggunaan Bunga Bank Dana Zakat Ditinjau dari Hukum Islam (Studi Kasus BAZNAS Kabupaten Dharmasraya)", disusun oleh Desi Novita Sari. NIM:1413030117 telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.

Pembimbing I



**Dr. H. Sobhan, MA.**  
NIP. 196006181991021001

Padang, 01 Agustus 2018

Pembimbing II



**Dra. Hj. Idawati Djohar**  
NIP: 195306101981032002

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Penggunaan Bunga Bank Dana Zakat Ditinjau Dari Hukum Islam (Studi kasus di BAZNAS Kabupaten Dharmasraya)**”, ditulis oleh **Desi Novita Sari, NIM 1413030117, Fakultas Hukum Ekonomi Syari’ah**. BAZNAS Kabupaten Dharmasraya adalah suatu lembaga yang mengumpulkan dana zakat dari masyarakat dan menyalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan. Dalam rangka upaya pemeliharaan dana zakat BAZNAS Kabupaten Dharmasraya menyimpan dana zakatnya di dalam Bank Konvensional. BAZNAS Kabupaten Dharmasraya juga menggunakan bunga banknya untuk kegiatan operasional BAZNAS seperti pembelian mobil bermerk kijang Inova dan pembangunan kantor BAZNAS, dimana segala keperluan BAZNAS di ambil dari biaya operasional BAZNAS yang berasal dari bunga bank atau jasa giro dana zakat. Rumusan Masalah penelitian ini adalah Apa alasan BAZNAS Kabupaten Dharmasraya menyimpan dana zakat di bank konvensional ? Apa saja produk-produk yang dimanfaatkan oleh BAZNAS Kabupaten Dharmasraya? Bagaimana BAZNAS Kabupaten Dharmasraya menggunakan bunga bank tersebut ? Bagaimana Tinjauan Hukum Islam Terhadap Penggunaan Bunga Bank Dana Zakat di BAZNAS Kabupaten Dharmasraya ?. Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field Research*) dengan teknik pengumpulan data wawancara. Sedangkan metode analisis data yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode *deskriptif kualitatif*. Dari hasil penelitian ini dapat diambil kesimpulan bahwa alasan penyimpanan dana zakat yang di simpan dalam bank konvensional adalah karena pada masa didirikannya BAZNAS, bank syari’ah belum ada di Kabupaten Dharmasraya. Upaya untuk memelihara dana zakat maka BAZNAS menyimpannya di bank. Produk yang dimanfaatkan oleh BAZNAS adalah simpanan giro dan tabungan. Untuk dana zakat, di simpan dalam bentuk atau produk simpanan giro sedangkan untuk dana infak dan sedekah menggunakan produk tabungan. Bunga bank tersebut digunakan BAZNAS untuk kegiatan operasional BAZNAS seperti pembelian mobil dan untuk pembangunan kantor. Tinjauan Hukum Islam terhadap penggunaan bunga bank dana zakat di BAZNAS Kabupaten Dharmasraya adalah dibolehkan dan bunga bank tidak dapat disamakan dengan riba karena inti keharaman riba adalah adanya salah satu pihak yang dirugikan dan dizalimi dalam bertransaksi. Sementara dalam praktik bunga bank kedua belah pihak sama-sama saling menguntungkan, tidak ada yang menganiaya dan tidak ada yang merasa dianiaya.